



# Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



## Formularblätter auf der Homepage der Gemeinde

Um die Bürokratie und Verwaltung ein klein wenig zu vereinfachen, finden Sie auf der Homepage der Gemeinde Ingenried einige Formularblätter. Auf der obersten Menüleiste, ganz rechts wurde der Punkt Formulare eingefügt. Aufgeteilt in Kategorien des Einwohnermeldeamts, des Bauens, des Gewerbes, der Lastschriftenmandate, der Hundehaltung, der Kiesgrube und Formulare für Veranstaltungen. Einige der Anträge können am Bildschirm ausgefüllt werden. Alle Formblätter müssen allerdings noch ausgedruckt, unterschrieben und in der Gemeinde abgegeben oder mit Unterschrift eingescannt und an die Gemeinde versendet werden.

The screenshot shows the homepage of the municipality of Ingenried. At the top left is the coat of arms and the name 'Gemeinde Ingenried'. To the right are three colored boxes for 'GEMEINDE', 'GEWERBE', and 'VEREINE'. Below this is a blue navigation bar with the following items: 'Startseite', 'Gemeinde', 'Rathaus', 'Gewerbe', 'Vereine und Verbände', 'Veranstaltungen', 'Tourismus', and 'Formulare'. The 'Formulare' item is circled in red. Below the navigation bar, the page is organized into columns of links. The first column lists services under 'Einwohnermeldeamt', 'Bauen', 'Gewerbe', and 'Formulare Veranstaltungen'. The second column lists services under 'Lastschriftmandate', 'Hundehaltung', and 'Kiesgrube'.

**Einwohnermeldeamt**

- [Vollmacht Abholung Personalausweis](#)
- [Vollmacht Abholung Reisepass](#)
- [Zustimmungserklärung Kinderausweis / Pass](#)
- [Wohnungsgeberbescheinigung](#)

**Bauen**

- [Antrag Verkehrsregelnde Maßnahmen](#)
- [Hinweise Verkehrsregelnde Maßnahmen](#)
- [Zuteilung Hausnummer](#)
- [Katastrerauszug zur Bauvorlage](#)

**Gewerbe**

- [Gewerbeanmeldung](#)
- [Gewerbeummeldung](#)
- [Gewerbeabmeldung](#)
- [Eintragung Branchenverzeichnis \(kostenlos\)](#)

**Formulare Veranstaltungen**

- [Antrag auf Erteilung eines vorübergehenden Gaststättenbetriebes](#)
- [Anzeige zur Durchführung einer öffentlichen Veranstaltung](#)
- [Auswahlliste für Veranstalter in der Gemeinde](#)

**Lastschriftmandate**

- [SEPA - Lastschriftmandate Gemeinde](#)
- [SEPA - Lastschriftmandate Landratsamt](#)

**Hundehaltung**

- [Anmeldung Hundehaltung](#)
- [Abmeldung Hundehaltung](#)

**Kiesgrube**

- [Übernahmeschein Kiesgrube](#)
- [Verantwortliche Erklärung Kiesgrube](#)

Ingenried, 02. Juni 2023, Georg Saur